
Sehr geehrte Damen und Herren,

seit der Fertigstellung der Nachverdichtung Nawiaskystraße steht immer noch die Kinderkrippe
leer.

Was ist hier los? Angesicht des enormen Mangel an Kinderkrippenplätzen ist dies doch ein 
unhaltbarer Zustand.

Was ist hier geplant. Was kann mit dem Betrieb der Kinderkrippe gerechnet werden?

Mit freundlichem Gruß


